



5 Pièces

125 m<sup>2</sup>

Réf. 956V1142M

682 000 €

Plan-de-la-Tour  
Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A vendre en plein centre du village du Plan de la Tour, charmante maison meublée et entièrement rénovée. Elle se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine ouverte entièrement équipée, le tout donnant sur une terrasse ombragée et conviviale. L'espace nuit réparti sur 2 niveaux, propose 4 chambres, 2 salles de douche et 2 toilettes. Produit rénové avec des matériaux haut de gamme dans un style contemporain, idéalement situé au coeur du village. Parkings publics gratuits disponibles à proximité de la maison.

For sale in the center of the village of Plan de la Tour, charming furnished and completely renovated house. It consists of an entrance, a living room, a fully equipped open kitchen, all opening onto a shaded and friendly terrace. The sleeping area spread over 2 levels, offers 4 bedrooms, 2 shower rooms and 2 toilets. Product renovated with high-end materials in a contemporary style, ideally located in the heart of the village. Free public parking spaces available near the house.

## **EXCELLENCE IMMOBILIER**

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

